

## BESCHLUSS | 31. Landestag der JU Sachsen-Anhalt

---

### **Ausbau der Solarenergie**

Antragsteller: KV Anhalt-Bitterfeld, KV Halle, KV Magdeburg

Die Junge Union Sachsen-Anhalt fordert einen verstärkten Ausbau der Solarenergie durch Nutzung geeigneter Dachflächen, stillgelegter Industrieflächen und ehemaliger Deponien.

Dabei fordert die Junge Union konkret, dass:

- eine Konkurrenz zur Nahrungsmittelproduktion unbedingt vermieden werden muss und die Errichtung von Photovoltaikanlagen nicht auf Ackerflächen erlaubt werden soll;
- die Installation von Photovoltaikanlagen auf den Dachflächen von neu gebauten privat wie auch gewerblich genutzten Häusern vorgeschrieben ist. Dabei sollen Energiespeicher für neue Photovoltaikanlagen mit mindestens 4 kWp bzw. bestehende Photovoltaikanlagen mit einer Erweiterung um 4 kWp gefördert werden;
- die Installation von Photovoltaikanlagen auf den Dachflächen von bestehenden privat wie auch gewerblich genutzten Häusern unter Berücksichtigung des Denkmalschutzes durch finanzielle Anreize gefördert wird;
- die Dachflächen öffentlicher Gebäude unter Berücksichtigung des Denkmalschutzes und der Kriterien für Unesco-Weltkulturerbestätten für die Installation von Photovoltaikanlagen genutzt werden.